

Juan Carlos Holguín Maldonado

Quito, 1 de abril de 2023

Apreciadas y apreciados Embajadores, queridos amigos:

La política exterior es un pilar fundamental en el desarrollo de toda nación. El desafío frente a la Cancillería ecuatoriana ha sido enorme, y afrontarlo no hubiese sido posible sin el trabajo comprometido de cada uno de ustedes.

Ha sido un verdadero honor representar al Ecuador en la esfera internacional y liderar su diplomacia, trabajando para alcanzar objetivos compartidos, fortaleciendo la democracia, promoviendo los derechos humanos y las libertades colectivas e individuales, integrándonos para alcanzar más y mejores oportunidades para nuestros pueblos e impulsando acciones efectivas que nos permitan entregar mejores días a los que vienen detrás.

Como ha sido público, después de una profunda reflexión personal, decidí presentar mi renuncia al presidente Guillermo Lasso, a quien agradezco infinitamente la oportunidad que me entregó para servir a mi país y trabajar por el bien común. Dejo este cargo con la certeza de que la institucionalidad y profesionalismo del servicio exterior ecuatoriano aportará, como siempre lo ha hecho, a la construcción de un mejor Ecuador para nuestros ciudadanos. Espero no haberlos fallado en la confianza depositada y aprovecho para disculparme si es que en algún momento, por mis defectos, tuvimos algún mal entendido. Me siento afortunado de haber sido su colega.

Celebro la designación del nuevo Canciller realizada por el Presidente Lasso: un gran profesional y ser humano. Junto a su apoyo, como lo hicieron conmigo, el país es siempre el que gana. Les reitero mi agradecimiento y me despido con la satisfacción del deber cumplido, habiendo aprendido mucho de ustedes.

Atentamente,

Gracias por todo,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Juan Carlos Holguín Maldonado". The signature is stylized and written in a cursive-like font.